

Chiguayante destaca a jóvenes de la comuna por su desempeño en la PAES 2025

La Municipalidad de Chiguayante reconoció en un desayuno la dedicación, perseverancia y esfuerzo, de los jóvenes de la comuna coronados con 13 puntajes nacionales de la Prueba de Admi-

sión a la Educación Superior (PAES), y otros tantos destacados alumnos del Preuniversitario Municipal de Chiguayante. Además, por el logro de un estudiante con discapacidad que rindió el

examen.

El alcalde, Jorge Lozano, felicitó a los jóvenes y subrayó que este logro enorgullece no sólo a sus familias, sino a toda la comunidad. "Una felicidad inmensa y honor enorme compartir un desayuno con jóvenes talentosos. Nos enorgullece como chiguayantinos y chiguayantinas", dijo Lozano. Entre los estudiantes destacados está Diego Pizarro, del Preuniversitario Municipal, quien obtuvo puntaje nacional en M1 y

busca estudiar en Medicina de la Universidad de Chile. "Gracias al Preuniversitario Municipal, porque me ayudó a lograr esta meta que me propuse. Ahora, a futuro, ojalá que pueda lograr mis metas en lo académico y en mi vida", comentó Pizarro. Otro alumno destacado fue Nicolás Cerda, joven tetrapléjico y usuario de la Oficina de Discapacidad del municipio, quien rindió la PAES y postuló a Ingeniería Comercial, carrera de su preferencia.



Autoridades compartieron un desayuno con los destacados.